

# Kagama Berkontribusi Nyata Lewat Beasiswa

Sunday, 17 Desember 2017 WIB, Oleh: Satria



Universitas Gadjah Mada bekerjasama dengan Keluarga Alumni Gadjah Mada (Kagama) menyelenggarakan kegiatan Alumni Dinner. Kegiatan tersebut dihadiri alumni dari berbagai fakultas di UGM. Hadir dalam acara tersebut Rektor UGM, Prof. Panut Mulyono, M,Eng., D.Eng.; Menteri Luar Negeri Republik Indonesia, Retno Marsudi, dan Menteri Sekretaris Negara, Prof. Dr. Pratikno, M.Soc.Sc.. Kegiatan yang diisi dengan berbagai pertunjukan budaya dan pembagian beasiswa tersebut dilaksanakan pada Sabtu (16/12) malam di Balairung, Gedung Pusat UGM.

Salah satu puncak acara dari Alumni Dinner yakni penyerahan secara simbolis beasiswa dari Kagama kepada para mahasiswa. Dua mahasiswa, yakni Fajar Pamungkas & Jefri Gibson Nababan secara simbolis menerima bantuan beasiswa Kagama Batch VII. Selain dua mahasiswa tadi, ada sepuluh mahasiswa lainnya yang mendapat beasiswa yakni beasiswa Aktivistis Kagama Gelanggang 2018. Kesepuluh mahasiswa terpilih merupakan mahasiswa yang aktif dalam Unit Kegiatan Mahasiswa UGM dan dirasa berhak mendapatkan beasiswa.

Rusydina Dwinanda Chaerani, mahasiswa Ilmu Komunikasi UGM salah satu penerima beasiswa dari Kagama tahun 2016, mengaku senang atas bantuan yang diberikan oleh Kagama. Bantuan tersebut dapat membantu Rusydina dalam melaksanakan perkuliahan. Tanggapan serupa juga diungkapkan oleh Isnaini Uswatun. Sebagai anak piatu dan dengan kondisi ayahnya yang mengidap sakit, Uswatun sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan. Ia sempat berjualan jajanan pasar di kantin untuk mendapatkan uang. Namun setelah mendapatkan bantuan, ia pun berhenti berjualan dan fokus menjalankan studi.

“Semoga beasiswa yang diberikan dapat kami gunakan sebaik-baiknya sehingga kelak bisa meneruskan perjuangan bapak dan ibu alumni UGM,” ucap Uswatun.

Rektor UGM sangat mengapresiasi atas bantuan yang diberikan Kagama kepada mahasiswa UGM. Panut mengucapkan terima kasih kepada Kagama atas komitmen yang luar biasa kepada UGM. “Kagama sangat guyup dan kompak. Selain itu, Kagama juga berkontribusi nyata turut membantu kelancaran studi dengan memberikan beasiswa kepada mahasiswa UGM yang membutuhkan,” ungkap Rektor UGM. (Humas UGM/Catur;foto: Bani)

---

## **Berita Terkait**

- [Malam Alumni UGM 2019, Sinergi untuk Negeri](#)
- [Reuni Akbar Kagama 77](#)
- [UGM Gelar Gathering Bersama Ratusan Mitra Pemberi Beasiswa](#)
- [KAGAMA Rilis Aplikasi KagamaPay](#)
- [Alumni Dinner: Berkumpul dan Bernostalgia](#)